

LA VIE EN PAROISSE

Bulletin n° 19 du 29 septembre au 13 octobre 2024

Dimanche 29 septembre: 26^e dimanche du temps ordinaire,

11h Sullyven Charest– Nicole Ratthé

Dimanche 6 octobre: Célébration dominicale de la Parole

11h animée par l'équipe paroissiale

Dimanche 13 octobre: 28^e dimanche du temps ordinaire,

11h *pas de célébration à St-Joseph*

Lampes du sanctuaire

Semaine du 29 septembre en mémoire de
Jeanne et Joseph Lapointe – Yvette Lapointe

Semaine du 6 octobre en mémoire de
Rosaire Deschênes – Gertrude Deschênes

***Intention de prière du mois d'octobre* : En communion avec nos frères moines de Val-Notre-Dame, prions pour que l'amour que nous entretenons pour Jésus porte des fruits à l'infini.**

Aux prières : Madame Angéline Pelletier épouse de feu Basile Ouellet décédée le 19 septembre à l'âge de 93 ans, 8 mois. Exposition de 9h à 11h et célébration de la parole le vendredi 4 octobre au salon funéraire Caron de Saint-Pascal. Nos sympathies à la famille en deuil. Mise en terre du cercueil à 14h30 au cimetière de Saint-Joseph

Thème du dimanche 29 septembre

``Plus d'une manière``

Nous rêvons parfois d'un monde où le noir serait vraiment noir et le blanc, immaculé. Mais nous vivons dans un univers fait de multiples nuances et livré à la complexité des êtres et des choses.

La lecture évangélique de ce dimanche évoque quelques défis qu'ont dû affronter les premiers collaborateurs de Jésus.

Tentés de se considérer comme les seuls dépositaires avérés (reconnus) de son Esprit, ils en sont venus à tracer une sorte de frontière entre les *vrais* et les *faux* disciples. Ils ont en effet, empêché un homme d'accomplir quelque chose de bien au nom de Jésus, au motif qu'il n'appartenait pas à leur groupe.

Une tentation nous guette continuellement : celle de croire que le bien ne peut venir que de nous, de vouloir tout contrôler et d'établir des limites avec les personnes qui ne sont pas des nôtres.

Jésus lui, nous révèle qu'il y a plus d'une manière d'être ses disciples...

Objectif-Vie : Au-delà des frontières

Je relis l'évangile de ce dimanche; je médite l'invitation de Jésus à reconnaître l'action de l'Esprit chez des personnes qui ne font pas partie de mon cercle.

Je m'inspire de l'attitude de Jésus pour soutenir les gens injustement exclus.

Dimanche 6 octobre L'un et l'autre

La liturgie nous invite en ce dimanche à réfléchir sur les relations entre l'homme et la femme. Il existe au fond du cœur humain une attraction irrésistible de l'un vers l'autre. L'être humain est homme et femme, différents et complémentaires, en route l'un vers l'autre. Voici l'os de mes os et la chair de ma chair! (Genèse 2, 23) Ils s'attachent l'un à l'autre, se cherchent, s'engagent mutuellement, se donnent.